L'actu

INITIATIVE. Sorties en mer pour jeunes en difficulté



L'association Initiatives Grand Largue a tenu son assemblée générale le samedi 28 janvier, à Chaumes en Retz.

L'association, Initiatives Grand Largue, couramment appelée Grand Largue, a tenu son assemblée générale, le samedi 28 janvier, à la salle Ellipse, à Chaumes en Retz.

L'association propose des sorties à des jeunes en difficulté sociale et leur éducateur afin de leur permettre de découvrir la vie à bord de bateaux, mis à disposition par leur propriétaire. « Le but est de favoriser leur adaptation à la vie sociale, de leur faire connaître une autre image de la vie, de leur faire découvrir la navigation et la voile », explique Jean Saudubray, président de l'association. Chaque année, plusieurs sorties en mer sont organisées telles que Les Sables d'Olonne/lle d'Yeu, La Rochelle/ lle d'Oléron, Le Crouesty/Golfe

du Morbihan. « Depuis neuf ans, la traversée Pornic-Noirmoutier séduit de nombreux jeunes. Au départ de Pornic, il y a une vingtaine de voiliers, avec chacun deux ou trois ieunes et un éducateur », explique Serge Ory, l'un des vice-présidents de l'association.

Les jeunes, originaires de toute la France, sont accueillis le vendredi soir, embarquent le samedi matin pour Noirmoutier et rentrent le dimanche soir.

L'association recherche des membres, prêts à donner de leur temps ou à prêter leur voilier pour aider les jeunes.

Initiatives Grand Largue - Renseignements au 06 86 27 07 18 et operationsgrandlargue@sfr.fr

ÉCONOMIE. L'atelier de découpe TVR racheté: dix emplois sauvegardés

Machecoul. C'est bon! Ce mercredi 8 février, le tribunal de commerce de Nantes a confirmé le rachat de l'atelier de découpe de viande TVR. basé à Machecoul, dans la zone de la Seiglerie. L'offre déposée par l'entrepreneur machecoulais, Hervé Proux, a finalement été acceptée après plusieurs allers et retours, depuis la liquidation de la société en septembre dernier.

« C'était surtout un blocage juridique, mais à force d'argumenter, il a été rejeté, explique le dirigeant de SMP. C'est un aboutissement et en même temps, le plus dur reste à faire. Nous allons repartir avec dix anciens salariés sur les dix-neuf licenciés, essentiellement du personnel qualifié pour la production. Il y aura aussi une secrétaire et un chauffeur logistique. Je vais remobiliser les troupes et nous devons récupérer la confiance des éleveurs pour au'ils nous confient leurs bêtes. TVR possède un fichier avec 2 000 clients, en Loire-Atlantique et Vendée, du sud du Morbihan aux portes des Charentes ».



À la tête d'une entreprise de négoce alimentaire à Machecoul, Hervé Proux veut relancer l'activité de TVR.

La volonté est de redémarrer l'activité avant la fin du mois de février. Le nouveau patron de TVR veut effectuer auelaues petits travaux d'amélioration des locaux. Le matériel va être révisé. Les employés vont approfondir leur savoir-faire à l'Institut de formation des métiers de la viande, à Sallertaine. « Nous avons l'outil industriel pour travailler sans attendre davantage », souligne Hervé Proux, fils d'un éleveur de Paulx, l'un des premiers clients de TVR il y a 20 ans. Nous allons faire en sorte que le secteur soit bien exploité. Un projet assez audacieux au niveau de la promotion et de la communication devrait se mettre en place avec le réseau TVR. Nous réfléchissons par exemple à une plateforme internet pour les éleveurs et les particuliers. »

LE COURRIER DU PAYS DE RETZ VENDREDI 10 FÉVRIER 2017 www.lecourrierdupaysderetz.fr

Un combat qui a pavé

C'est un gros soulagement pour les salariés qui vont pouvoir reprendre le chemin de l'atelier. « Nous nous sommes battus pendant quatre mois et cela a payé, rappelle Nicolas Gilet, salarié depuis 18 ans au sein de TVR. Il v avait des risques, car l'administrateur pouvait continuer à bloquer les ôffres... Encore un mois et nous aurions peut-être baissé les bras. C'est la réussite du combat des salariés, des repreneurs, des élus. C'est un ensemble! Nous savons que TVR a du potentiel. C'est un challenge et il faut maintenant se retrousser les manches ».

Laurent Renon